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　担当課
人権政策課、学校教育課
　　　　　　　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見 終戦記念日、かたパンについて（回答:8月24日時点）

私見）終戦記念日は1945(昭20)8月15日と教わった。
質問1）世界では8月15日としていないようですね。ソビエトが第二次世界大
戦に参戦し日本の領土や日本人が住んでいた四方四島を奪った。世界での日
本の敗戦はいつですか。
要望）終戦記念日との言葉の雰囲気は美化されているように思えます、日本
が敗けたんだから敗戦記念日です。日本の指導部が勝つ見込のないアメリカ
に喧嘩を売って敗けたんです。
私見）私が小学生の頃、祭日（昔は旗日と呼んだ）学校に行くと「かたパ
ン」をもらい袋の表面に国旗が2本交差していた。昔は食べるものが少なく
「かたパン」はおやつとして楽しみがあった。今は飽食の時代、今の子は
「かたパン」をもらっても喜びもしない。
質問2）今は祭日が昔より多くなり、今でもこの風習はありますか。
質問3）いつ頃まで「かたパン」を小供に配る風習があったのでしょう。

　回答

質問1）について、終戦の日は日本おいて、第二次世界大戦の終結の日として
8月15日とされております。また、世界各国においては、アメリカでは9月2日
とされ、ロシアでは9月3日、中国も9月3日とされています。各国によって終
結の日は様々であるため、日本としては昭和天皇が日本の降伏を国民に伝え
た日を終戦の日としていると考えられます。
要望）の終戦記念日について、日本において、第二次世界大戦が終結した日
として、終戦の日としていると考えられます。また、8月15日を「戦没者を追
悼し平和を祈念する日」として、全国戦没者追悼式が開催されております。
（人権政策課）
質問2）質問3）について、おっしゃるように、「かたパン」を卒業式などに
配付するという取組はいくつかの学校において行われていたようです。現在
は、そうしたことをしている学校は随分と減ってきておりますが、有緝小学
校や桜浜中学校においては、今も「かたパン」を配付しているように聞いて
おります。
始まった経緯や時期については、それぞれの学校・地域等で行われているた
め、市教育委員会としては把握しておりません。
ご期待に沿ったものになっているかどうかわかりませんが、何卒、ご理解い
ただきますようお願いいたします。（学校教育課）



その他
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　担当課 健康課　　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見 ワクチンの予約について　（回答:8月27日時点）

 50代です。個人事業主でお客様の予約をいただき、仕事をしております。
 8月はすでにお客様のご予約で埋まっており、ワクチンを打つために1,2日の
休業日をとることができません。
 なので、9月の予約を今から（8月13日現在）とりたかったのですが、9月20
日以降はまだ予約可能になっていないようです。
 なぜ、9月、10月の予約を8月にとることができないのでしょう？　わたしの
ように、先の日程じゃないと休みがとれない事業者はたくさんいると思いま
す。
 50代で今いちばんワクチンを打つべき年代なのに、もっと若い人たちが次々
と打っているのは何かおかしいと思います。
 早急に、先々の予約がとれるようにしていただきたいです。
 松阪市では、10月の予約を取れるようです。伊勢市になぜできないのでしょ
うか？できるはずです。

　回答

 お尋ねいただきました、9月20日以降の予約についてお答えします。
 コロナワクチンの接種の予約は、国から供給されるワクチンの供給状況を見
ながら決めております。
 現時点では、9月20日以降のワクチンの供給量が示されていないことから、
皆さまに接種日程をお知らせすることができません。
 ワクチンの供給量が分かり次第、順次、接種日程をお示ししますので、ご理
解いただきますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 国体総務課　　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見 国体の中止について　（回答:8月25日時点）

 コロナが広がってきているので人の移動する国体は中止して下さい。
 国に対して「まん延防止等重点措置」の適用を要請している時、国体は中止
すべきと思います。県に中止の要請をして下さい。全国から人が集まるのは
困ります。

　回答

 国体開催につきましては、新型コロナウイルスの厳しい感染状況を受け、8
月17日に、三重県から人流を抑制するため一律すべての競技を無観客で開
催、9月25日からの国体会期中の競技については、全国・県内の感染状況、大
規模競技大会の実施結果等を勘案して、9月4日時点で三重県において改めて
開催可否を検討する予定となっておりました。
 その後、更なる感染の急拡大を受け、8月21日に開かれた三重県知事の臨時
記者会見において、日本スポーツ協会及び文部科学省に開催中止を申し入れ
る発表がなされました。
 今後の進展を注視してまいります。

【公開時追記】
8月26日に開催された日本スポーツ協会の国体委員会において、三重とこわか
国体開催中止が決定されました。



その他
*********************************************************************************

　担当課 国体総務課　　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見 とこわか国体について　（回答:8月25日時点）

 現在、コロナが驚く程、増えています。北勢や中勢に続き、観光都市である
伊勢も時間の問題と思われます。
 その渦中に、とこわか国体が行われようとしています。国体には他県から当
然、人も多数来ることになりますが、今の状況での開催は市民、県民の命を
危険に晒すことになると思われます。市民の命、安全を守る事をまず第一に
考えて、中止の要請を鈴木知事に申し出ていただきたい。
 選手だけの参加といっても、おそらくそれに合わせた人の動きはあると思い
ます。観光も大切ですが、もし罹患して家族が亡くなったら、一生許せませ
ん。
 もう頼りになるのは、市長しかありません。
 どうか、市民、県民の命を守ってください。
 助けてください。
 とこわか国体の中止を知事や県に進言してください。お願いします。

　回答

 国体開催につきましては、新型コロナウイルスの厳しい感染状況を受け、8
月17日に、三重県から人流を抑制するため一律すべての競技を無観客で開
催、9月25日からの国体会期中の競技については、全国・県内の感染状況、大
規模競技大会の実施結果等を勘案して、9月4日時点で三重県において改めて
開催可否を検討する予定となっておりました。
 その後、更なる感染の急拡大を受け、8月21日に開かれた三重県知事の臨時
記者会見において、日本スポーツ協会及び文部科学省に開催中止を申し入れ
る発表がなされました。
 今後の進展を注視してまいります。

【公開時追記】
8月26日に開催された日本スポーツ協会の国体委員会において、三重とこわか
国体開催中止が決定されました。



その他
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　担当課 福祉総務課　　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見 シナモロール とのコラボ　（回答:8月24日時点）

 昨年から引き続きシナモロール とのコラボ。
 とっても可愛いです。2回にシナモロールのぬいぐるみがあるのもサインが
あるのもいいです。
 すごくかわいいし福祉センターや御薗支所など 華やかな雰囲気になってい
るのでコラボはこれからも続けて欲しいです。

　回答

 子育てしやすいまちを目指し、今後も事業推進に向け検討していきます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見 コロナ感染者の職業について（回答:8月27日時点）

 感染者が増えて県のホームページでは伊勢市の感染者の職業が確認中と表示
されたままの状態です。四日市のように市のホームページで公表するように
していただきたいと思います。
 なぜ伊勢はできないのでしょうか？

　回答

 新型コロナウイルス感染症対策については、国県市において役割分担しなが
ら連携して取り組んでおります。感染患者の状況等については、県において
PCR検査や患者の入院調整、濃厚接触者の調査等を行い、その結果を発表して
おります。なお、四日市市は保健所政令市であり、市に保健所を設置してい
ることから、その機能として情報を収集し公表しています。
 今後も、市のホームページでは、正確な情報をわかりやすくお届けできるよ
う努めてまいりますので、何卒ご理解いただきますようお願いいたします。
 また、ご意見にありますとおり、感染者が増えてきております中、引き続き
感染防止対策の徹底にご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 資産経営課　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見 市役所の換気と消毒について（回答:8月26日時点）

 市役所はちゃんと換気、消毒していますか？
 デルタ株は今までのより、感染力が強いです。
 今までと一緒では感染拡大すると、テレビで言ってました。
 きちんとしたデータに基づいて、換気、消毒してください。。
 空調設備がついてても1時間に一回以上の換気が必要と聞きました。

　回答

 市役所本庁舎（本館・東館）は、強制換気ができる設備を設置しており、常
時換気を行っています。そのうえで、1日3回の窓開放による自然換気を実施
することとしています。また、毎日、窓口をはじめ階段手すりやトイレのド
アノブなどの消毒も行っています。今後も、いただいたご意見なども参考に
しながら、新型コロナウイルス感染症拡大防止に取り組んでまいりますの
で、ご理解いただきますようお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見
非常事態下の小学校の登校について（1年から3年）
　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月27日時点）

 表題の件、小学1年から3年と、4年から6年の対応に違いがあるのは何故で
しょうか？
 全国的に、新型コロナウイルス・デルタ株のまん延により、10代以下の子ど
もの感染者が増加傾向にあります。
 ですので、オンライン授業が良いと思っています。
 我が家は、小学3年以下です。
 もちろん、平時ならば学校へ行ってもらうのが良いのですが、変異株の感染
力の強さや県内の急激な感染増加で登校させるのが不安です。
 どうか子どもの学びと健康を考えていただき、落ち着くまではオンライン授
業が望ましいと思います。

　回答

 １～3年生の児童は、一人でオンライン学習を受けることが難しいだろうと
いう判断から、感染対策をとりながら登校して学習するという形をとること
にいたしました。
 しかし、現在の感染状況から登校を控えたいという場合は、各学校でオンラ
イン配信する対応をいたしますので学校へご相談ください。
 様々な対策や方法で子どもの学びと健康を考えていきたいと思いますので、
ご理解の程よろしくお願いします。



その他
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　担当課 学校教育課　（2021年8月回答）〔8/23～8/27〕

　提案・意見 オンライン授業(教育)　（回答:8月26日時点）

 オンライン授業のとき、古い家はテレビの音が漏れてたり、家族の声が聞こ
えたり、土壁、とか家族が映る場合、汚い部屋、散らかってる部屋含む、そ
の場合どうすればいいのですか小中学校(Zoom)クラスに見られたくないの
と、恥ずかしいから、
 iPadのZoomにはバーチャル背景設定できないし、グリーンカーテンがないの
で、解答はできれば早めにお願いします

　回答

 オンライン授業実施の際の背景についてですが、児童生徒のタブレット端末
でZoomを使用した場合、バーチャル背景を使用いただけます。
 Zoomへの参加方法及びバーチャル背景の設定の仕方については、タブレット
端末の画面上にある「Book」というアプリの中に説明資料を配信しておりま
すので参考にしてください。
 オンライン授業について、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたし
ます。


